

寺 報

龍正寺

ひなた 191 号



<令和 6 年 4 月>
宝 龍 会
護 持 会

2024年（令和6年）春季彼岸会

3月20日（水：祝）



供養の焼香気持ちを込めて



供養の太鼓を皆さんで

お彼岸の季節となりました。

ご先祖様供養を檀信徒の皆様と共に心一つにして行いました。



ご先祖様がつないでくれた命。自身も
いつかは先祖になっていく。そのこと
を感じながら先祖供養を行いました。



狂言一言

4月は新年度ですね。

新し事初めですね。新1年生 新社会人と
えまとお取扱い 新1ヶ月が初まっています。

日蓮聖人 御墨文 聖語カレンダーに「源
太御近事」(4月)

「けむしき山
あしき道

つえをつまぬれば
たれず」

何事もやるにしても、ひとつやり方だけ
なく色々なやり方があるのでないでしょうか。
我々生活の中でも、色々な場面においても
ひとつ解決策だけでは、必ず色々事を一人で
困難なことも他の力を借りれば乗り越えら
れると思います、どんな出来事も必ず良い
方策が見つかります、他に頼ることも時には
大切な事です。

「つえをつまぬ」とは 法華経 の題目です
物題目は人生のつえです、必ず良い方
策へ導かれて いたたけます。
お題目を唱え 精進されておられる方々
から喜びの声を聞かれて いたたくことが
沢山あります。うれしい事です。
偉せな毎日 明るい毎日 合掌で光を感
謝の心で 法華経 の題目を唱えて
下さい

合掌

南無妙法蓮華経

季節を感じる

過ごしやすくなつた季節になりました。

自転車でお寺まで行こうと決めて7km位ありますか走り始めました。

普段は車でしか通らなつたため、気づかないことに目がいきました。

季節を感じる何ともいえない風の温かさ
畠の花に目がいったり、家の作りをゆっくり
見たり、橋を通る時には、自転車で通
ると橋の柵(欄干)が低く感じて怖い
とさえ思って、少し恐怖をいたしましたながら
自転車を漕いでいました。

車に乗っていた時に気づかなかつことで
した。

又、自転車に乗っている高令の方 背中が曲
がつていろ方がほとんどいたいなあへと思つて
見てましたが… バランスをとらねといけない
ので… 自然と背すじかのびるのかよ。

いろんな事を感じながら、当の本人は、
セーーー、ハーハー言いながら 自転車を漕いで
お寺へ。 ウレ汗もかいて よう運転となり
ました。

鬼…おニセには日々忙しく季節の移り
変わりをあまり気にせず1年過ぎす日々…

仕事していると仕方ないと思うものの、
もう少しひ自然に目を向けることも大事だ
なあと… 先人達は季節の移り変わりに
体の調子を合わせるエラにシズ養強化
の知識、リズムを伝えて体を整えて
来て下た。自分の体を知り、季節の移り
変わりに適応できる体作りにも真剣
に向きあわねーといけてないとヒシヒシ
と感じます

実家の解体

妹夫妻が亡くなりまして暫く
空家になつてありました 近くに古墓
がありますので 参る時に実家の前に
立ちこれからお墓へ参つてくからねと
位で合掌を致すのですが 見たび
に草木は弱りくもの染が張り…
なんだか淋しさを覚えます

人が住まない家は家の神がもう
守らなくていいと思われるそうです
家も臭をすこなく風通しを悪く
なりで弱ってゆくようになってみます
そんな実家が4月の下旬に解体
の運びとなりましたか又あさみさ
がこみあげて参ります

思い出がいは残る実家なのです
妹夫妻の息子は海外支張 娘は
大都市へと嫁いでます。
この家に住まう人は誰といな様
です 人生の道は譲行無常で
移り変っていくによき運びとさせて
頂けますことに従ひよろこびであります
先日お墓参りに行きました!!
その墓地は地域のオタガいつも
お掃除をしていて下さるようです
地蔵さまにご挨拶を致します…
〇〇の孫でございます 日夜墓地
をお守り頂いておりますとありがとうございます
ござりますと合掌を致しましてご冥福を
唱えます そして〇〇家のお墓を美しく

整えました!! お花をとり替えますヒ
はっと明るくなりお線香の香りの中で
のじ挨拶に渡りいろいろな事を
話しますやたくしの竹よりの一時
でございます お前も年をとったなあ一
足も痛いのによう参ってくれたなあ一
子供と孫と皆んな元気でおつかー
えうかそうか…それがお前の幸せや…
と言ってくれて父と母の声が聞こえ
ます…又参ほすと申して渡さざ
ながら地蔵さまの前に来ましたら
地蔵さまのお掃除をして下さ
ってましたのでおれと申しました
それがあのねえ… じ先祖さまは
誰が参りに来てくれたのかは
足音でわからしいよ…と
説いて下さるのです

そうなんですか…とお聞き致し鳥肌が
立ちました良きおはなしをおかせて
いただきましており申します。

ご先祖さまはいつも子供のことを心配
してて下さって待つて下さることの様に
思ってみます不思議にと思う中の
本当のご先祖さまのお気持ちに孝く
有り難く感謝のおれを申し上げての
お墓参りを心にとめてゆきたくなじます

大勢の神々さま、仏さま、ご先祖さまよりの
ご守護のおかけさまに唯、唯有りが
たく感謝のおれを申し上げての
今日でございます ありがとうございます
南無妙法蓮華經 ござります
念澤

～ 仏様と共にある人生 ～

毎日の朝勤で御曼荼羅様・宗祖日蓮大聖人様
鬼子母尊神様・七面大明神様・大古久尊天様・
法華經守護三十番神・諸天神への回向供養と
先祖代々の供養、そして昨日の懺悔と今日の
家族の祈願をしています。

毎朝参拝時の心はいつも平常ではありません。時に
は、悩み事で心が疲弊してたり、時には歓喜に満ち
溢れている時もあります。どのような時も本堂に座り
御題目を唱えはじめると、自然に呼吸をするように、
穏やかみ気持ちになります。

この頃は、無意識に…慌てて転びそうになつた時、
「南無妙法蓮華經」。通勤中に目前で車と自転車が
ぶつかりそうな光景を目した瞬間も“南無妙法蓮華經”
と唱えていました。気がつくと声を出して御題目を唱
えている自分自身に驚く事もあります。日々喜びと偉せ
を感じていますが、それでも時として起る不快な気
持ちがあります。

それは、何かに対する、イラ立ち・不安・怒りたり、
自分の傲慢な心が大きくなります。

そのような時、初願文“知らず知らず犯し奉る悪業因縁
罪障消滅”と大きな声で唱えます。

知らず知らずに人は無意識に人を傷つけたり、悲しませたり、苦しめたりもします。人にこのような思いをさせていると気がかないことがあります。すると、何かしらの不快な出来事が起こる事があります。

毎日、お寺で因縁罪障消滅・初願回向をすると、リセットされて新しい気持ちになります。家族にも御主護・御加護の功德を頂いております。

4月21日(日)13:00~大初禱会が開催されます。

諸天善神様へ今年の初願を致しませんか?

諸天善神様の御札を受けて自宅でも回向供養しませんか。仏様と共に人生は、心優しく豊かになり、力強くなれます。

〈4月行事予定〉

- 4月 8日(月) 10:00～ 釋尊降誕会
宗祖日蓮大聖人報恩会
立教開宗会
- 4月 21日(日) 13:00～ 大祈祷会
終了後檀信徒総会
- 4月 30日(土) 10:00～17:00 大古久尊天祈願会

〈4月住職の予定〉

4月 17日(水) 筵師法縁講 14:00 長照寺様ニテ
寺院に参拝される時はお電話下さい。

〈4月の予定〉

- 4月 1日(月) 各々の時間で 清掃・準備
↓ ↓
8日(月) 法要後 片付け・準備
9日(火) 各々の時間で 清掃・準備
↓ ↓
20日(土) 9:00～ 飾り付け